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田中作次 「Ｐｅａｃｅ through Service」国際ロータリー会長

井手和英 「ロータリーについての理解を深め善意の輪を拡げよう第2700地区ガバナー

野正孝則 「親睦と理解を深め、楽しいロータリークラブに」行橋ロータリー会長

宮西正晴副会長

福島小太郎幹事

岩室克典ＳＡＡ

ロータリーの目的
ロータリーの目的は、有益な事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育成する。

特に、次の各項を奨励することにある。

第１ 奉仕の機会を通して知り合いを広めること。

第２ 奉仕の機会を通して、職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、ロータリアン

各自の職業の品位を保つこと。

第３ ロータリアン一人ひとりの個人生活、事業生活、社会生活において、奉仕の理念 を実践すること。

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、国際ロータリーの活動を通して、国際理解、親善、および平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）
１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか

2012年8月7日 No.5

第２３９０回例会 会員増強アワー

富士山八合目での夜明け

渡邊会員撮影

今後のスケジュール
8月 9日（木） 交換留学生 佐藤友嘉子さんスイスへ出発（福岡空港10:30発 KL4254便）

14日（火） 休会（定款規定により）

21日（火） 早朝例会／「暁の夢」花壇清掃 7:00～

28日（火） 夜間例会／納涼例会 18:30～例会、19:00～懇親会 京都ホテル

9月 4日（火） 通常例会／新世代アワー 12:30～ 京都ホテル

11日（火） 通常例会／会員卓話 12:30～ 京都ホテル

15日（土）、16日（日） 移動例会／行橋ロータリークラブ杯 中学生男子バスケットボール大会

25日（火） 夜間例会／月見例会 18:30～例会、19:00～懇親会 正八幡宮



第２３８９回例会記録 ～２０１２年７月２４日

「前ガバナー補佐・前会長・前幹事慰労会」

ロータリーソング 奉仕の理想

ソングリーダー 永岡守幸会員

会長挨拶（野正孝則）

いよいよ27日からロンドンオリンピックが開催されます。

ロンドンでの開催はこれが3回目ですが、日本としては戦争などの関係でロンドンに

は初めての参加です。

今回金メダル獲得数で世界5位を目指しているそうです。

そのため強化費として、52億円が使われたそうですが、お隣の韓国では150億、中

国で100億、、開催国のイギリスでは140億だそうです。

一番はオーストラリアで155億だそうです。

毎回のオリンピックでは、開会式に趣向が凝らされ、今回は何が出てくるか？今から楽しみです。

イギリスが生んだ世界的人気グループ「ビートルズ」のメンバーが出てくるのではないかとの予測がありま

すが、そこは見てのお楽しみです。

ただ、オリンピックの期間中は、イスラム教徒の断食月「ラマダン」と重なります。

ラマダン中、イスラム教徒は日の出から日の入りまで飲食を控えます。

福島さんの話ではソラヤも現在飲食を控えてるそうです。

イスラム教徒の選手たちにとっては不利になるのではないかと、言われています。

しかし日没になれば、すぐに食事を摂り、日が昇るぎりぎりまで食事を摂っている事が良いとされています。

また、一年を通して断食をすることは完全に禁止されています。

またテロを警戒して、ロンドン市内には地対空ミサイルが配備されるそうです。

物ものしい警戒の中で、平和と言われる祭典が開かれるのは、何となく違和感を感じます。

でもがんばれ日本です。

委員会報告

環境保全委員会（増川委員長）

先日は暁の夢花壇清掃ありがとうございました。

残念ながら出席者が少なかったので次回は多数

のご参加をお待ちしています。

出席報告

・会員数４５

欠席１４（届けあり13、なし1）

出席３１

事前メークアップ３

（岩室克典、岡本和久、道脇孝一（理事会））

出席率８１．８２％

幹事報告（福島小太郎）

・特にありませんが、次週７月３１日は定款規定により例会はお休みです。

・ソラヤが私のうちにホームステイしています。現在はラマダン中。



ニコニコ発表（末松孝一）

・青井さん、末松さん、永岡さん、1年間ご苦労様でした。

これからも益々ご活躍して下さい。 （野正会長）

・前末松会長、永岡幹事、青井ガバナー補佐、一年間お疲れ様でした。

これからもご協力お願い致します。 （宮西副会長）

・青井前G補、末松さん、永岡さん、一年間お疲れ様でした。

永岡さん今年は少しゆっくりして下さい。 （福島幹事）

・末松前会長、永岡前幹事、お疲れ様でした。

1年間楽しくガバナー補佐をさせて頂き、又充実した年でした。今後ともよろしくお願いします。（青井会員）

・一年間お世話になりました。前青井ガバナー補佐、前永岡幹事大変お疲れ様でした。中ニコニコ（末松会員）

・慰労会をして頂きありがとうございます。 （永岡会員）

・青井前ガバナー補佐、末松前会長、永岡前幹事、一年間本当にお疲れ様でした。

今後ともお力添えをお願い致します。 （大山会員）

・前会長、幹事さん始め役員の皆様、1年間ご苦労様でした。 （奥村会員）

・本日は職業奉仕の為、本当に残念ながら欠席させて頂きました。

青井前ガバナー補佐、末松前会長、永岡前幹事、一年間本当にお疲れ様でした。

そして大変お世話になりました。お陰さまで有意義な楽しい！一年になりました！感謝致します！

今後ともよろしくお願いします。 （門田会員）

・前会長、幹事ならびに役員の皆さん、一年間お疲れ様でした。 （川中会員）

・青井さん、末松さん、永岡さん、一年間ご苦労様でした。 （坂辺会員、村本会員）

・青井前ガバナー補佐、末松前会長、永岡前幹事、一年間大変ご苦労様でした。 （志村会員）

・青井前ガバナー補佐、末松前会長、永岡前幹事、一年間大変お疲れ様でした。 （園部会員、安本会員）

・青井さん、末松さん、並びに永岡さん、この1年間大変ご苦労様でした。

また、大変お世話になり誠にありがとうございました。 （松岡会員）

・青井前ガバナー補佐、末松前会長、永岡前幹事、一年間大変ご苦労様でした。

ありがとうございました。 （村上良静会員）

・前会長、幹事、並びに青井ガバナー補佐、1年間ご苦労様でした。素晴らしい1年でした。 （簗瀬会員）

・前役員の皆様お疲れでございました。 （夕田会員）

・前会長、幹事、青井ガバナー補佐、1年間お世話になりました。 （横井会員）

・青井前ガバナー補佐、末松前会長、永岡前幹事、一年間大変お疲れ様でした。

ありがとうございました。 （若山会員）

本日計 26,000円、累計 82,000円 ありがとうございました。

懇親会

【祝儀披露】

青井前ガバナー補佐より焼酎、末松前会長、永岡前幹事よりそれぞれビール１ｹｰｽ、

野正会長、宮西副会長、福島幹事、梅田会員、増川会員、小坪会員よりそれぞれ清酒等

また周防館より全員へお土産も頂きました。

志村俊郎親睦委員長

皆様ありがとうございました。
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会報・広報委員会 委員長・渡邊 克紀 委員・横井 俊博

青井哲雄前ガバナー補佐へ感謝状の贈呈

永岡守幸前幹事へ感謝状の贈呈

末松孝一前会長へ感謝状の贈呈

「乾杯」夕田宜功会員

前年度

宮田将英ＩＭ実行委員長挨拶

「手に手つないで」


